

# Tschad: Politisches Porträt

21.04.2021 - Artikel 

Die Republik Tschad verfügt über ein Präsidialsystem. Nach dem Tod Staatspräsident Idriss Déby Itnos am 19.04.2021 befindet sich das Land derzeit in einer Umbruchsphase.

Wirtschaftlich und politisch ist das Land in die zentralafrikanische Staatengemeinschaft ECCAS integriert. Zur Bekämpfung grenzübergreifender Bedrohungen beteiligt sich Tschad an der G5 Sahel und der Militärmission Multinational Joint Task Force am Tschadsee.

Die Bevölkerung gehört zu den ärmsten und am wenigsten entwickelten der Welt. 70% der Menschen leben von Subsistenzlandwirtschaft.

## Info

Dieser Text stellt eine Basisinformation dar. Er wird regelmäßig aktualisiert. Eine Gewähr für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Angaben kann nicht übernommen werden.